

Hinweise und Tipps


Beim Drucken kann es leicht zu Abweichungen bzw. Schwankungen kommen, z.B. weil das Papier nicht exakt eingezogen oder eingelegt wird. Deshalb empfiehlt es sich folgende Regeln zu beachten um ein zufriedenstellendes Druckbild zu erhalten:

1. Zwischen Stanzung und wichtigen Informationen (z.B. Text) sollte immer ein Sicherheitsabstand von 1 - 2 mm eingehalten werden.
2. Wenn Sie mit Ihrem Entwurf zufrieden sind, sollten Sie zunächst einen Testausdruck machen.
3. Sollten Sie mit der Schwarzintensität nicht zufrieden sein, hilft es manchmal 30 % Cyan hinzuzugeben. So erhalten Sie ein Tiefschwarz.

Bei Fragen oder Problemen schreibe uns über pre-print@tapemuzik.de.

Hints and Tips

When printing, it can easily happen that the print image is not exactly where you want it to be, e.g. because the paper is not exactly withdrawn or inserted. Therefore, it is recommended to follow these rules in order to obtain a satisfactory print:

1. Between the cut and important information (e.g. text) should always be a safety distance of  1 - 2 mm.
2. If you are happy with your design, you should make a test print first.
3. If you are not satisfied with the black intensity, sometimes it helps to add 30 % cyan to get a deep black.

For questions or concerns, please contact pre-print@tapemuzik.de.
